

# Der Kapitalismus in der Krise Das hässliche Gesicht des Imperialismus.

## Solidarität statt Abschottung!

Im November starteten fast 100 meist ärmere Länder eine Initiative für patentfreie Impfstoffe, die prompt blockiert wurde – u. a. von der EU. Noch während des Wettrennens der großen Pharmakonzerne um die Zulassung eines Impfstoffs und die folgenden Milliarden Gewinne, sicherte sich Deutschland schon mal 300 Mio. Impfdosen. Geimpft wird, wer bezahlen kann, andere haben Pech. An diesem Beispiel zeigt sich die hässliche Fratze der imperialen Aufteilung der Welt. Das Konzept der Nationalstaaten ist die Ursache für Kolonialismus und Rassismus. Es führt zu Kriegen, ökologischer Verwüstung und verhindert ein solidarisches Miteinander der Menschen.

**Perspektive ist für uns ein radikal-demokratischer Gesellschaftsentwurf jenseits von Staat, Macht und Gewalt.**

[www.gemeinsamgegenkrise.tk](http://www.gemeinsamgegenkrise.tk)

